

Susun Program, Perbasi Kota Tangerang Gelar Raker

Suhendi - TANGSEL.JOURNALIST.ID

May 21, 2022 - 23:05



Tangerang - Pasca dikukuhkannya Ketua dan pengurus Persatuan Bola Basket Seluruh Indonesia (Perbasi) Kota Tangerang masa bakti 2022-2026 oleh Doni Hermawan, Sekertaris Umum Perbasi Provinsi Banten, di Modern Golf, Kota Tangerang pada 1 April 2022. Perbasi Kota Tangerang menggelar Rapat Kerja (Raker) perdana di Cisarua Puncak Bogor, Jum'at (20/5/22).

Digelarnya Raker Perdana Perbasi Kota Tangerang 2022 tersebut, guna

membahas sejumlah hal yang berkenaan dengan program-program kerja juga demi mempersiapkan para atlet menjelang digelarnya Pekan Olahraga Pelajar Daerah (POPDA) Pekan Olahraga Provinsi (Porprov) 2022 mendatang.

Sesuai agenda serta rangkaian kegiatan yang digelar oleh Perbasi Kota Tangerang berlangsung selama dua hari, yakni mulai tanggal 20 hingga 21 Mei 2022.

Mewakili Wali Kota Tangerang H Arief R Wismansyah, Asda 3 Engkos Zarkasyi dalam kesempatan hadirnya mengatakan, peningkatan dan penguatan melalui program kerja perlu dilaksanakan. Khususnya dalam raker diharapkan pengurus dapat menciptakan para atlet yang berprestasi.

"Saya pikir ini menjadi contoh bagi yang lainnya ya, karena memang raker itu setiap organisasi berawal dari program kerja, kerja itu yang akan menjadi acuan program itu ada. Hari ini kita menyaksikan Perbasi melaksanakan raker mudah-mudahan dengan raker ini dapat menciptakan ide kerja yang cemerlang," ungkapnya.

Dirinya juga berharap, Perbasi dapat harmonis antara pengurus sehingga dapat menjalankan setiap program kerja yang sudah diagendakan.

"Saya harapkan bisa bekerjasama dan kolaborasi akan lebih kuat lagi agar program kegiatan dapat tercapai dengan baik dan optimal sesuai dengan tujuan," harap Engkos.

Engkos juga menambahkan, untuk kegiatan POPDA maupun Porprov dimana Kota Tangerang menjadi tuan rumah, Perbasi dapat menyumbangkan atletnya untuk mengharumkan nama Kota Tangerang.

"Kalau kemarin kita cuma dapat perak, tahun ini sudah jelas ya, kita mengharapkan dapat emas," tandasnya.

Raker Pengurus Perbasi Kota Tangerang 2022 yang bertepatan dengan Hari Kebangkitan Nasional (HKN), Ketua Umum Perbasi Kota Tangerang, Andri S Permana mengatakan, bahwa sesuai visi dan misi, beberapa program kerja jangka pendek dan jangka panjang sudah ditetapkan.

"Dengan Hari Kebangkitan Nasional ini, sebagai momentum kebangkitan basket di kota Tangerang. Jadi hari ini kita menyamakan visi dan misi terkait perjalanan basket satu tahun kedepan, banyak program yang akhirnya kita putuskan hari ini terutama, keberpihakan kita terhadap perkembangan basket di Kota Tangerang," ujarnya.

Dalam jelang ajang POPDA dan Porprov, dirinya juga mengungkapkan telah menyiapkan atlet-atlet unggulan untuk meraih hasil yang terbaik.

"Perangkat penunjangnya akan segera mungkin kita persiapkan demi prestasi basket yang lebih baik dari tahun sebelumnya," ungkap pria dari politisi fraksi Partai PDI Perjuangan tersebut.

Untuk itu, Andri berharap Cabang Olahraga (Cabor) bola basket dapat terus gemilang dan digemari sebagai ajang meluapkan hoby dan kegiatan positif.

"Semoga basket kembali lagi ke masa ke'Emasannya, basket menuju olahraga yang merakyat dan menjadi olahraga yang tidak hanya dimainkan oleh golongan tertentu tetapi, menjadi olahraga yang bisa diterima dan menjadi olahraga yang digemari oleh seluruh masyarakat khususnya warga Kota Tangerang," pungkasnya. (Hendi)